

## Règlement

### Projet étudiant Université McGill - 2014

Le concours Projet étudiant de McGill est ouvert **seulement pour les étudiants de l'Université McGill** en raison des budgets réservés des universités. Les candidats éligibles sont ceux qui n'ont pas déjà obtenu une subvention-projet dans le cadre du même programme d'études. Pour ce concours, la priorité sera donnée à ceux qui ont déjà leur certificat d'éthique.

Le RRISQ offre des fonds de soutien à des projets étudiants (M. Sc., Ph.D.) et post doctorats (7500\$ max).

Le concours Projet étudiant de McGill est **ouvert seulement pour les étudiants de l'Université McGill** en raison des budgets réservés des universités. Les candidats éligibles sont ceux qui n'ont pas déjà obtenu une subvention-projet dans le cadre du même programme d'études.

Le RRISQ offre des fonds de soutien à des projets étudiants (M. Sc., Ph.D.) et post doctorats (7500\$ max).

#### Critères d'éligibilité :

- L'étudiante ou la post doctorante est engagée dans un programme en sciences infirmières ou équivalent à l'une des universités affiliées au RRISQ (sauf pour le post-doctorat).
- La (co)directrice de l'étudiante est chercheur régulier du RRISQ.
- Un chercheur d'une autre université fait partie du comité de l'étudiante (ceci s'applique aux étudiants au doctorat uniquement).
- L'étudiante n'a pas eu de subventions de projet étudiant du RRISQ ou du FRQS dans le cadre du même programme d'études. Il est possible d'être boursier du RRISQ et appliqué pour le concours projet étudiant.
- Seront priorités les projets qui ont déjà l'approbation éthique.

#### Chacune des propositions est évaluée selon les 5 critères suivants:

- Pertinence du projet en lien avec les objectifs du RRISQ (voir échelle de pertinence page précédente)

*Rang 1 (plus élevé) :* Développement, implantation et évaluation d'intervention ou intervention directe (qualitatif ou quantitatif) ; ou une revue systématique Cochrane (ou l'équivalent). N'inclut pas une revue littéraire ou non systématique.

*Rang 2 :* Implantation et évaluation d'une intervention spécifique existante ou développement d'un instrument, validation, visant à développer une intervention ou pré-intervention (qualitatif ou quantitatif) déjà mise en place par le milieu.

*Rang 3 :* Évaluation d'un programme général existant (curriculum, qualité des soins,...) ou description d'intervention (qualitative ou quantitative) existante.

*Rang 4 :* Étude descriptive d'un phénomène éloigné ou non lié à une intervention. L'acceptation de la candidature

est laissée à la discrétion de chaque comité ou université (selon le cas).

- Clarté de la problématique et des objectifs
- Rigueur de la méthodologie (doit avoir obtenu un score de 3 ou 4 pour être financé)
- Réalisme du projet et de l'échéancier de réalisation en lien avec le budget proposé. Le budget est indépendant d'autres financements obtenus ou demandés pour le même projet du RRISIQ ou autres sources. La majorité des activités de l'échéancier sont prévues dans l'année suivant la date du concours
- Résultats escomptés et retombées en termes de projet futur et dissémination (publication, soumission à un concours externe, présentation etc.)

**Chaque critère sera évalué entre 1 et 4 selon les cotes suivantes:**

- 4- Excellent
- 3- Bon
- 2- À retravailler
- 1-Faible

Les demandes avec un score total inférieur à (70%) (14/20) ne sont pas éligibles pour être financées.

## Rules & Procedures

### Student Project McGill University 2014

Accessible only to **students at McGill** due to the university funds available at this institution. Eligible applicants are those that **have not previously obtained a student project grant** for the same training program

For this competition, priority will be given to candidates who already have an ethics certificate.

RRISQ provides funding to support student projects (M. Sc., Ph.D.) and post-doctoral fellows (7500 \$ max).

Accessible only to **students at McGill** due to the university funds available at this institution. Eligible applicants are those that have not previously obtained a student project grant for the same training program

RRISQ provides funding to support student projects (M. Sc., Ph.D.) and post-doctoral fellows (7500 \$ max).

#### Eligibility criteria:

- The student or post-doctoral fellow is engaged in a nursing program or equivalent in one of the RRISQ affiliated universities (except for post-docs).
- The student's (co)director is a RRISQ regular researcher.
- A researcher from another university is on the committee of the student (this applies to Ph.D. students only).
- The student has not been awarded previous student project grants from RRISQ or FRQS under the same study program. It is possible to have a RRISQ Fellowship and apply to an operating grant as Student project. Projects that already have ethics approval will be prioritized (if applicable).

#### Each proposal is evaluated based on the 5 following criteria:

- Relevance of the project in line with RRISQ's objectives

*Rank 1 (highest)* : Development, implementation and evaluation of intervention or direct intervention (qualitative or quantitative); or Cochrane systematic review (or equivalent). Does not include literature reviews or non-systematic reviews.

*Rank 2* : Implementation and evaluation of a specific existing intervention or instrument development, validation, with the aim to develop an intervention or a pre-intervention (qualitative or quantitative) already implemented by the clinical setting[NF1]

*Rank 3* : Evaluation of an existing general program (curriculum, quality of care ...) or description of an existing intervention (qualitative or quantitative).

*Rank 4* : Descriptive study of a non-intervention-related phenomenon. The decision to include the application in a competition is at the discretion of each committee or university (as applicable).

- Clarity of the research problem and objectives
- Rigorous methodology (must obtain a score of 3 (good) to 4 (excellent) to be financed)
- Realism of project and of the proposed timeline in relation to the proposed budget. The budget is independent of other funding (received or applied for) from RRISIQ or from other sources for the same project. The majority of the activities scheduled are planned for the year following the competition date.
- Expected results and outcomes in terms of future projects and dissemination (publication, application to an external competition, presentation etc.)

**Each criterion will be assessed from 1 to 4 according to the following ratings:**

4-Excellent

3-Good

2-Needs to be reworked

1-Low

Applications with a total score of less than 70% (14/20) are not eligible for funding.